Erfrischung aus der Apotheke

Neue Kooperation beim Fußballgolf am Wölfersheimer See



Das beliebte und auch in diesem Sommer wieder stark besuchte Red Lama Fußballgolf-Resort am Wölfersheimer See hat seit kurzem einen neuen und langfristigen Premium-Partner: die Linden-Apotheke in Wölfersheim. Wer jetzt an den See zum Golfen geht, wird von der Apotheke erfrischt. Dank dieser Kooperation kommen die Spieler nun in

den Genuss, mehr für ihre Gesundheit zu tun. Die Partnerschaft macht einen exklusiven Wasserspender möglich, um sich kühles Wasser in praktischen Trinkflaschen

zu zapfen. Ke) und Uwe Gottwald Speziell für die Spielerinnen und Spieler stellt das Fußballgolf-Resort zusammen mit der Apotheke das erfrischende Nass für den kühlenden Schluck auf der Golf-Runde kostengünstig zur Verfügung. Ein toller Service als Ergebnis dieser Kooperation. Christian Koch, Inhaber der Apotheke, meint: "Im Grun-

de wollen alle dasselbe. Wir, Red Lama und natürlich die Spielerinnen und Spieler: Gesundheit und Wohlbefinden für Groß und Klein." Und Uwe Gottwald, Geschäftsführer des Resorts, fügt hinzu: "Dank dem Engagement der Linden-Apotheke können unsere Besucher und Gäste jetzt noch mehr für ihre Gesundheit tun – vor allem in der außerordent-

lichen Hitze dieses Sommers." Plus: Wer auf dem Platz spielt, bekommt mit Vorlage seiner Scorecard bei seinem nächsten Besuch der Apotheke auf alle



Von links Christian Koch (Inh. der Linden Apotheke) und Uwe Gottwald

nicht-rezeptpflichtigen Gesundheitsprodukte einen Rabatt von 25 Prozent. Ein Besuch beim Fußballgolf ist schon per se erholsam, entspannend und tut Gesundheit und Wohlbefinden gut. Durch die Kooperation mit der Linden-Apotheke wird Fußballgolf jetzt noch gesünder.